

Taufik Hidayah

by Unitri Press

Submission date: 16-Aug-2022 11:22PM (UTC-0400)

Submission ID: 1883417216

File name: Taufik_Hidayah.docx (186.92K)

Word count: 1205

Character count: 7856

**PENGARUH *CELEBRITY ENDORSMENT* DAN *ELECTRONIC WORD OF MOUTH*
(E-WOM) TERHADAP *PURCHASE INTENTION* DENGAN *BRAND IMAGE*
SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PRODUK *SCARLET WHITENING***

(Studi Pada Mahasiswa NTB Di Kota Malang)



Oleh:

Taufik hidayah

2018120060

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2022

RINGKASAN

Penelitian ini untuk menjawab atau menelaah pengaruh dari *celebrity endorsment* dan *electronic word of mouth* dalam mempengaruhi *purchase Intention* melalui *brand image* sebagai variabel intervening pada produk *scarlett whitening* studi pada mahasiswa NTB dikota Malang. Dalam penelitian ini sasaran atau studi kasus yaitu mahasiswa NTB yang kuliah di kota malang, dan kriteria umum adalah bagian dari populasi. Setelah melalui perhitungan didapatkan jumlah sampel sebanyak 100 responden, berdasarkan rumus populasi yang tidak diketahui (*unknown population sampling*), menggunakan pemilihan *purposive sampling*. dengan menerapkan metode *path analysis* (analisis jalur) dan analisis deskriptif. Jenis penelitian ini yaitu *explanatory research*, melalui penggunaan data primer didapatkan dari angket/ kuesioner yang disebarakan. Penulis memperoleh hasil bahwa penelitian yang dilakukan mendapatkan hasil bahwa *celebrity endorsment* dan *electronic word of mouth* dalam mempengaruhi mempengaruhi *purchase Intention* melalui *brand image* variabel interveningnya pada produk *scarlett whitening* survey pada mahasiswa NTB di kota malang yang berpengaruh signifikan. Melalui uji F secara persial, X1 (variabel *celebrity endorsment*), X2 (variabel *electronic word of mouth*), Y1 (variabel *brand image*), Y2 (variabel *purchase Intention*) mendapatkan hasil yang positif dan signifikan.

Kata Kunci: *Celebrity Endorsment, Electronic Word Of mouth, Brand Image, Purchase Intention*

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar belakang

Demi menunjang penampilan sehari-hari baik pria maupun wanita pasti ingin terlihat memukau dengan kulit yang putih, cerah dan bersih. Kebutuhan akan produk perawatan kulit dan tubuh saat ini telah menjadi sebuah *trend*, sehingga perusahaan yang menjalankan bisnis di industri ini dituntut untuk terus berinovasi dengan mengeluarkan atau memberikan produk-produk dengan kualitas terbaik. Beriringan dengan berkembangnya kebutuhan masyarakat hal serupa juga terjadi pada teknologi informasi yang tumbuh begitu pesat. Internet sudah menjadi pendukung dalam menunjang aktivitas masyarakat sehari-hari, dan sudah berevolusi menjadi ladang bisnis yaitu sebagai bisnis *online*.

Bisnis (*online shop*) sudah tersebar melalui *website* (situs online) di media sosial. Berdasarkan dari sumber *We Are Social* didapatkan data sebanyak 73% atau sebanyak 202,6 juta pengguna internet dari 274,9 juta masyarakat Indonesia. Dengan pengguna aktif yang mengakses sosial media yaitu sebanyak 170 juta pengguna atau 61,8% dari total penduduk Indonesia 2021. Dapat dilihat dari gambar data dibawah ini menunjukkan bahwa sebanyak 57% masyarakat Indonesia telah memakai dan sudah menjadi pengguna aktif internet dan sosial media.

Gambar 1.1 Data Pengguna Internet Dan

Waktu Mengakses Media Digital



Sumber : *We Are Social*, 2021

Kini *platform* sosial media menjadi media dalam menyampaikan serta memberikan ulasan-ulasan dan dapat ditemui di berbagai *platform* media sosial telah tersebar berbagai jenis konten ulasan atau *review* yang disampaikan dengan cara yang ringan serta menarik untuk mengenalkan suatu produk. Serta masyarakat saat ini lebih gemar mengakses informasi-informasi melalui internet atau media-media sosial karena dianggap lebih mudah, hemat waktu, efektif serta menyenangkan sebagai bahan pertimbangan dalam keputusan pembelian. *Scarlett Whitening* merupakan *brand* lokal *body care* dan *skin care* dari Indonesia yang didirikan pada tahun 2017. *Scarlett Whitening* mengusung *tagline* yaitu dapat mencerahkan serta memutihkan kulit yang telah terdaftar di B-POM serta berlabelkan halal.

Dalam memasarkan produknya *scarlett* memiliki strategi menggunakan *celebrity endorsement*. Nurani dan Haryanto (2010) menyatakan bawa bintang iklan (*celebrity endorser*) adalah sosok yang telah dikenal banyak oleh berbagai kalangan masyarakat karena memiliki prestasi atau karya yang akan berfungsi sebagai penyampai atau memperkenalkan mengenai produk yang didukung oleh bintang iklan tersebut, dan mampu mempengaruhi sikap serta perilaku konsumen. Dari penggunaan *celebrity endorsement* mampu membentuk atau bahkan menciptakan *brand image* yang baik bagi produk tersebut. *Brand image* ialah kumpulan dari pengetahuan serta kepercayaan atau keyakinan konsumen pada sebuah merek. Warter Agustim (2010) mengemukakan bahwa melalui citra yang baik yang telah dibentuk maka citra dari sebuah merek yang baik akan bermanfaat dalam mengembangkan lini produk. Untuk menunjang minat beli konsumen dapat juga dicapai dengan pemanfaatan E-wom yaitu sebuah pernyataan \dibagikan melalui media sosial dan internet oleh konsumen sebelumnya tentang produk maupun perusahaan.

Durianto dan Liana (2013) menyatakan bahwa *Purchase Intention* adalah hal yang berkaitan pada rencana konsumen dalam menentukan pembelian suatu produk dan jumlah unit yang diperlukan di waktu tertentu. Pada penelitian yang dilakukan oleh (Rifai et al., n.d.) menyebutkan jika keputusan konsumen itu dapat dipengaruhi oleh sikap dan kebiasaan konsumen itu sendiri serta muncul karena faktor lain seperti informasi yang dibagikan, faktor keluarga, harga, dan manfaat yang didapat dari produk dan jasa. Perusahaan haruslah kreatif dalam mempromosikan atau mengiklankan produknya guna menarik perhatian konsumen serta membangun rasa ketertarikan konsumen pada suatu produk

Berdasarkan dari hasil latar belakang tersebut. Maka pada penelitian ini diperlukan dalam menganalisis adakah terdapat **Pengaruh Celebrity Endorsement dan Electronic Word**

Of Mouth (E-WOM) terhadap purchase Intention Dengan Brand image Sebagai Variabel Intervening Pada Produk Scarlett Whitening (Studi Pada Mahasiswa NTB Di Kota Malang).

2. Rumusan Masalah

- a. Apakah akan terbukti *Celebrity Endorsement* berdampak pada *Purchase Intention* pada pelanggan *scarlett whitening*?
- b. Apakah terjawab adanya pengaruh dari *Electronic Word Of Mouth* pada *Purchase Intention* bagi pelanggan *scarlett whitening*?
- c. Apakah terdapat dampak dari *Celebrity Endorsement* pada *Brand Image* bagi pelanggan *scarlett whitening* ?
- d. Apakah *Electronic Word Of Mouth* berpengaruh terhadap *Brand Image* bagi pelanggan produk *scarlett whitening* ?
- e. Apakah akan terjawab *Brand Image* mempengaruhi *Purchase Intention* bagi pelanggan *scarlett whitening*?
- f. Apakah akan terbukti *Brand Image* sebagai variabel intervening mempengaruhi *Celebrity Endorsment* terhadap *Purchase Intention* pada produk *scarlett whitening*?
- g. Apakah akan terbukti *Brand Image* sebagai variabel intervening berdampak antara *Electronic Word Of Mouth* pada *Purchase Intention* bagi produk *scarlett whitening*?

3. Tujuan Penelitian

- a. Untuk membuktikan *Celebrity Endorsement* berdampak pada *Purchase Intention* bagi pelanggan produk *Scarlett Whitening*
- b. Menjawab adakah pengaruh dari *Electronic Word Of Mouth* pada *Purchase Intention* bagi pengguna dari produk *Scarlett Whitening*
- c. Menganalisis terdapat dampak yang diberikan *Celebrity Endorsement* pada *Brand Image* bagi pelanggan produk *Scarlett Whitening*
- d. Untuk menjawab terdapat pengaruh antara *Electronic Word Of Mouth* ke *Brand Image* Bagi pengguna dari *Scarlett Whitening*
- e. Menjawab adanya pengaruh dari *Brand Image* pada *Purchase Intention* bagi pengguna produk dari *Scarlett Whitening*
- f. Membuktikan pengaruh *Brand Image* sebagai variabel intervening antara *Celebrity Endorsment* terhadap *Purchase Intention* pada produk *Scarlett Whitening*

g. Membuktikan pengaruh ¹ *Brand Image* sebagai variabel intervening antara *Electronic Word Of Mouth* terhadap *Purchase Intention* pada produk *scarlet whitening*

4. Manfaat Penelitian

a. Bagi Penulis

Bagi penyusun yaitu Hasil penelitian ini dimaksudkan untuk memberikan wawasan dan informasi serta penulis bisa berkarya melalui penelitian serta dapat mengetahui masalah-masalah yang mana menjadi tren masa kini. Adanya penelitian ini penulis lebih mudah memahami perkembangan teknologi yang semakin canggih juga untuk mengukur tingkat pemahaman serta ⁸ kemampuan peneliti dalam meneliti sebuah masalah.

b. Bagi Mahasiswa

Penelitian ini dibutuhkan bisa berhasil menaruh masukan dan wawasan terkait topik yang diusung dalam penelitian ini untuk para pembaca. Diharapkan juga dari penelitian ini dapat dijadikan bahan pertimbangan yang dijadikan sebagai sumber literatur maupun referensi untuk penelitian lainnya dengan topik serupa.

c. Bagi Akademis

Diharapkan dari hasil penelitian ini mampu menjadi tolak ukur untuk para peneliti lainnya dalam meneliti penelitian dengan jenis atau tema penelitian yang sama secara lebih mendalam dan bisa dijadikan sebagai sumber informasi dan wawasan bagi masyarakat, mahasiswa, maupun instansi terkait, juga dapat dijadikan sebagai bahan literasi untuk mencari solusi yang mampu memecahkan suatu masalah yang berhubungan dengan masalah yang akan dikaji pada penelitian selanjutnya Sebagai bahan referensi.

Taufik Hidayah

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	journal.stiemb.ac.id Internet Source	5%
2	Submitted to Universitas Wijaya Kusuma Surabaya Student Paper	3%
3	www.scribd.com Internet Source	2%
4	eprints.upnyk.ac.id Internet Source	2%
5	repository.ub.ac.id Internet Source	1%
6	Submitted to Politeknik Negeri Bandung Student Paper	1%
7	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
8	eprints.uny.ac.id Internet Source	1%
9	johannessimatupang.wordpress.com Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

Taufik Hidayah

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
